

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ Confirma Inamu, Heredia

EVA DENUNCIÓ A SU HOMICIDA Y OTRO AGRESOR

MÓNICA MATARRITA MORA

monica.matarrita@diarioextra.com

■ Por temor a que algo malo pudiera pasarle, Eva Morera Ulloa, asesinada por su expareja, acudió el pasado 17 de octubre al Juzgado de Violencia en Heredia para denunciarlo.

Debido a lo anterior, contra el sospechoso que se apellida Garita, quien descontará un año de prisión preventiva, existían medidas cautelares para que no se acercara a ella, según confirmó Patricia Mora, presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu).

De acuerdo con Mora, antes de esta denuncia Eva pidió ayuda por otra relación que tuvo y en la que también era víctima de agresiones.

“Ella fue acompañada por el Inamu desde hace 1 año y 6 meses. En aquel momento fue atendida por abogadas penalistas de nuestra Delegación de la Mujer en San José y recibió acompañamiento psicológico.

En aquel momento ella puso con ayuda de nuestras abogadas la denuncia en el Juzgado y le pusieron medidas cautelares a otra persona con quien tenía un emparejamiento de riesgo. El 17 de octubre pasado



Eva Morera Ulloa había pedido ayuda ante las autoridades.



Los oficiales descartaron que el sospechoso intentara suicidarse.

Policías de Costa Rica
16 min · 🌐

Nos llega una denuncia.

Esto comentó el hermano de Randall Garita, el sujeto que asesinó ayer una joven en Barva de Heredia.



Garita Oviedo

Eso le pasa por jugar con el corazón de los hombres para nadie se un secreto que eva engañó a mi hermano todo el tiempo de cárcel y después el sale y están juntos y ella andando con otros otra vez como si el otro no sintiera y todo Barva sabe que eso es así jugando con todos malparidos y a mi mujer que nadie me le está poniendo ni picha que yo la amo más que a nadie en mi vida pero está más advertida ella lo sabe el día que me haga algo así pero nunca le faltado el respeto ni si quiera una mala palabra ella no me deja mentir por nadie sino d palo

1 h Me gusta Responder

Este es el comentario que habrían hecho desde el perfil del hermano del homicida.



Garita Oviedo

5 h · 🌐

Como es posible que a Garita Oviedo le estén pegando los oficiales

es así, jugando con todos malparidos y a mi mujer que nadie me le esté poniendo nada que yo la amo más que a nadie en mi vida, pero está más advertida, ella lo sabe, el día que me haga algo así. Pero nunca le he faltado el respeto, ni siquiera una mala pala-

de nuestras abogadas la denuncia en el Juzgado y le pusieron medidas cautelares a otra persona con quien tenía un emparejamiento de riesgo. El 17 de octubre pasado en el Juzgado de Violencia de Heredia se le pusieron medidas cautelares a Garita", explicó.

Pese a esa orden que debía cumplir, el viernes Garita decidió acabar con la vida de Eva, quien apenas tenía 19 años y con quien tenía un niño de 4.

De acuerdo con la información preliminar de las autoridades, la víctima estaba en la casa donde residía Garita junto a su familia en Barva, Heredia. Al parecer, ambos estaban en el cuarto cuando de un pronto a otro se escuchó un disparo.

Cuando la mamá de Garita llegó a la habitación encontró a la muchacha tirada en el suelo sobre un charco de sangre, por lo que llamó al 9-1-1 e indicó que su hijo le había disparado.

Cuando los paramédicos de Cruz Roja llegaron a la vivienda ya no había nada que hacer por la víctima pues no tenía signos vitales, mientras que los oficiales de Fuerza Pública procedieron con la ubicación y captura del sospechoso.

No Guarde Silencio

Mora aprovechó para hacer un nuevo llamado tanto a las mujeres que están siendo víctimas de cualquier tipo de violencia como a aquellas personas que conocen relaciones en que esto ocurra para que interpongan la denuncia ante las autoridades respectivas.

"Este nuevo hecho de violencia que nos estremece como país debe servirle a la ciudadanía en general y a la institucionalidad pública en particular. No callemos ante signos que puedan alertarnos sobre la violencia, no lo naturalicemos y pidamos ayuda", comentó.

La titular del Inamu aseguró que para brindar el apoyo necesario en el servicio de emergencias 9-1-1 existe una línea directamente con el Inamu que puede ser utilizado por aquellas mujeres que son víctimas de violencia.

En esa opción la atención es perma-

Garita Oviedo
5 h · 🌐

Como es posible que a [REDACTED] Garita Oviedo le estén pegando los oficiales en el A 3 la reforma por un supuesto teléfono que el tiene cuando no es así y una publicación que el no hizo donde esta ese comentario aquí yo no lo veo? Donde esta el teléfono está perjudicando por algo que no hizo el algo que a la familia garita oviedo también le duele es increíble que todos compartan eso cual teléfono

Lo que paso no tiene excusa pero no tiene que afectar a NADIE más. Es injusto que paguen otras personas por los actos de otra no deberían de mezclar ni confundir una cosa con la otra.

👍👎🗨️ 921 868 comentarios 112 veces compartido

👍 Me gusta 🗨️ Comentar ➦ Compartir

Posteriormente apareció esta publicación.

nente, las 24 horas y los siete días. Asimismo, recordó que las oficinas de la institución están siempre dispuestas a recibir a las afectadas para que puedan ser atendidas y acompañadas en el proceso.

PRISIÓN PREVENTIVA

Una vez que los oficiales de Fuerza Pública capturaron a Garita se supo que tenía poco tiempo de haber salido de prisión.

Precisamente este sábado en el Ministerio de Justicia y Paz detallaron que el sospechoso recibió la libertad condicional desde hace cinco meses y estaba adscrito al programa de comunidad del ONAC en Heredia.

Agregaron que Garita cumplía una condena de seis años por un delito relacionado con drogas, sin embargo logró salir en libertad por orden del Juzgado de Ejecución de la Pena de Alajuela, según la resolución 2464-2019 del 30 de mayo anterior.

Garita cumplirá un año de prisión preventiva por el asesinato de la muchacha.

Por otra parte, el viernes luego de que capturaron a Garita lo remitieron hasta las celdas del OIJ en Heredia y horas después trascendió que había intentado suicidarse,

no obstante en la oficina de prensa de la policía judicial desmintieron esa versión y aseguraron que el sospechoso se encontraba en perfecto estado de salud.

HERMANO PRESO

El caso de Eva conmocionó a la población costarricense. En redes sociales decenas de personas aprovecharon para manifestar su dolor por lo ocurrido.

Sin embargo, este sábado se desató la molestia entre la ciudadanía luego de que comenzara a circular una publicación que aparentemente hizo el hermano del sospechoso, que también se apellida Garita Oviedo y está encarcelado en el Centro de Atención Institucional (CAI) Jorge Arturo Montero, conocido como La Reforma.

En una imagen se podía observar un comentario hecho desde el perfil del sujeto y en que intenta justificar el femicidio cometido por su hermano.

"Eso le pasa por jugar con el corazón de los hombres, para nadie es un secreto que Eva engañó a mi hermano todo el tiempo de cárcel, después sale y están juntos y ella andando con otros otra vez como si el otro no sintiera y todo Barva sabe que eso

que yo lo amo mas que a nadie en mi vida, pero está más advertida, ella lo sabe, el día que me haga algo así. Pero nunca le he faltado el respeto, ni siquiera una mala palabra, ella no me deja mentir, pero nadie es de palo", se lee en la publicación.

Esas palabras enojaron a muchas personas que también cuestionaron el hecho de que Garita tuviera un celular estando tras las rejas, pues en su perfil también aparecen fotos dentro de La Reforma.

DIARIO EXTRA consultó sobre el tema en el Ministerio de Justicia y Paz y aseguraron que a raíz de la publicación hicieron un abordaje en la celda del privado de libertad.

Según detallaron, Garita les dijo que no tenía ningún celular y negó que estuviera utilizando sus redes sociales. Pese a esto los policías hicieron una requisita en su celda, pero no encontraron el dispositivo.

En Justicia agregaron que en revisiones pasadas tampoco le han encontrado celulares y agregaron que mientras realizaban la inspección, desde el perfil de Garita hicieron una nueva publicación.

"Cómo es posible que a Garita Oviedo le estén pegando los oficiales en el A3 La Reforma por un supuesto teléfono que él tiene cuando no es así y una publicación que él no hizo. ¿Dónde está ese comentario, aquí yo no lo veo? Dónde está el teléfono, está perjudicando por algo que no hizo, algo que a la familia Garita Oviedo también le duele es increíble", comentó desde el perfil del reo una persona cuya identidad se desconoce.

HOMENAJE

Anoche, minutos antes de iniciar el encuentro contra el Santos de Guápiles, el Club Sport Herediano realizó un homenaje en honor a Eva.

Durante un minuto los aficionados guardaron silencio en el Estadio Rosabal Cordero para recordar a la joven madre.

Desde el equipo florense hicieron un llamado para detener y denunciar los actos de violencia contra las mujeres, así como para no dejar pasar por alto las agresiones y apoyar a quienes están sufriendo situaciones similares.